

107. 2 avril *Mémorandum du sous-secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Rappelle le départ du consul général chilien pour les États-Unis après qu'il fut informé que le Canada voulait laisser la question de la représentation diplomatique en suspens pour le moment..... 74
108. 17 juin *Mémorandum du deuxième secrétaire*. Explique pourquoi on préconise l'établissement de relations diplomatiques avec le Chili et indique diverses façons de procéder..... 74
109. 3 juill. *Le haut commissaire adjoint de Grande-Bretagne au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rappelle que le Chili accepte la double accréditation du ministre du Canada en Argentine et au Chili mais qu'il désire quand même la représentation directe à Ottawa..... 76
110. 25 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande que l'on institue une procédure officielle pour établir des relations diplomatiques avec le Chili et recommande que le gouvernement argentin soit invité à accepter l'idée que le même diplomate canadien soit accrédité également auprès du Chili 76
111. 1<sup>er</sup> août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Conteste le texte du projet de note au gouvernement chilien 77
112. 5 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Recommande que les autorités chiliennes soient mises au courant de la pénurie actuelle de personnel compétent qui est à l'origine du retard du Canada à affecter un chargé d'affaires au Chili..... 78
113. 5 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce que le Roi a approuvé la proposition de nommer un ministre canadien au Chili et rapporte qu'on a chargé l'ambassadeur de Grande-Bretagne en Argentine de se renseigner sur les vues du gouvernement concernant la double accréditation..... 79
107. Apr. 2 *Memorandum from Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Reports departure of Chilean Consul General for United States after being informed that Canada wanted issue of diplomatic representation left in abeyance for the time being ..... 74
108. June 17 *Memorandum by Second Secretary*. Gives reasons for recommending establishment of diplomatic relations with Chile and outlines alternative procedures for implementation ..... 74
109. July 3 *Deputy High Commissioner of Great Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports Chilean acceptance of dual accreditation of Canadian Minister in Argentina and Chile while still wanting direct representation in Ottawa ..... 76
110. July 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Requests that formal procedure be instituted to establish diplomatic relations with Chile and suggests that Argentine Government be asked to agree to dual representation of Canada in Chile and Argentina .. 76
111. Aug. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Questions wording of draft note for Chilean government 77
112. Aug. 5 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Suggests that present difficulty in providing trained staff be explained to Chilean authorities as reason for deferring stationing of Chargé d'Affaires in Chile ..... 78
113. Aug. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Announces Royal approval of proposal to appoint Canadian Minister in Chile and reports instruction to Ambassador of Great Britain in Argentina to ascertain Argentine view on dual accreditation ..... 79